



Dans une lettre ouverte du lanceur d'alerte Boris Bertolt à André Onana, il exprime son soutien et lui adresse des encouragements face à l'humiliation qu'il endure. Il révèle que quelqu'un, en l'occurrence Samuel Eto'o, est derrière cette situation, avec pour objectif de détruire la carrière d'Onana. Il décrit Eto'o comme un narcissique avec des tendances psychopathiques, prêt à tout pour préserver son statut de star au Cameroun. Bertolt montre que malgré la douleur et le mépris subis, Onana doit se rappeler qu'il est un grand joueur qui joue également pour son pays.

*ANDRE ONANA, IL FAUT DIRE MERCI À DIEU. TOUT CE QUE DIEU FAIT EST BON.
QUAND ON EST TALENTUEUX, THE SKY IS THE LIMIT*

Cher André, je te souhaite beaucoup de courage dans cette épreuve d'humiliation auquel tu fais face. L'objectif est le même : DÉTRUIRE TA CARRIÈRE. C'est le même projet qu'ils ont orchestré quand ils ont envoyé une lettre à l'Inter de Milan pour te chasser après la coupe du monde au Qatar.

Celui qui est derrière tout ça c'est : SAMUEL ETO'O.

Son problème : IL VEUT ÊTRE LA SEULE STAR DE L'HISTOIRE DU CAMEROUN. LE SEUL QUI DOIT BRILLER. IL N'ACCEPTÉ PAS QUE SON ÉPOQUE EST TERMINÉE. En analyse

du profil psychologique, C'EST UN NARCISSIQUE AUX TENDANCES PSYCHOPATIQUES. C'est un homme qui peut déclencher une guerre, brûler tout un pays pour satisfaire son ego personnel. Détruire ou nuire aux autres fait partie de son ADN. Et c'est démontré scientifiquement.

Je sais que tu te dis aujourd'hui que tu aurais pu ne pas venir. Non André. TOUS LES GRANDS JOUEURS LE SONT PARCE QU'ILS JOUENT ÉGALEMENT POUR LEUR PAYS.

Ils ont choisi ONDOUA à toi. Oui la douleur est énorme. Ce mépris est énorme et difficile à encaisser. Tu auras besoin de beaucoup de force pour te reprendre psychologiquement.

Mais si tu avais été dans les buts ce soir, ils t'auraient fait porter le chapeau de la défaite. Il faut dire merci à Dieu. Car il t'a épargné un énième déferlement de haine contre ta personne qui t'aurait fait beaucoup de mal. Tout ce que Dieu fait est bon! Au moins tu auras permis aux aveugles, aux sceptiques d'ouvrir les yeux.

Tu es victime de cette médiocrité institutionnalisée et cette démocratie de l'imposture ambiante. LE CAMEROUN EST LE SEUL PAYS AU MONDE OÙ L'UN DES MEILLEURS GARDIEN AU MONDE, JOUANT POUR L'UNE DES PLUS GRANDES ÉQUIPES AU MONDE, DANS L'UN DES PLUS GRANDS CHAMPIONNAT DU MONDE EST INSULTÉ, MÉPRISÉ, HUMILIÉ ET MIS AU BANC DE TOUCHE AU PROFIT D'UN GARDIEN (Ondoua), QUI JOUE EN 3 EME DIVISION, DANS LE CHAMPIONNAT FRANÇAIS ET QUI RISQUE LA RELÉGATION EN QUATRIÈME DIVISION.

C'est simple incroyable. C'est inimaginable dans le monde du football.

Beaucoup de courage frangin. The Sky should only be your limit. Tu es et demeure notre fierté nationale.